



León, 26 de enero de 2014

Diez replica a Silván que los aeropuertos son “prioritarios” para la economía y el empleo

- **El portavoz socialista lamenta las declaraciones del consejero de Fomento que “son una excusa de su inactividad”**
- **El Grupo Socialista defiende las infraestructuras como motor económico de la provincia**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, lamentó profundamente las declaraciones del consejero de Fomento Antonio Silván publicadas hoy en varios medios en las que señala la no prioridad de los aeropuertos de la comunidad.

“En una provincia sin mar, los aeropuertos son esenciales para el movimiento de mercancías. Decir que no son esenciales no va más allá de ser una excusa para explicar su falta de actividad como consejero en estas legislaturas. Silván no ha hecho nada por León y eso queda de manifiesto con estas palabras”, explica el portavoz socialista y justifica así la falta de apuesta e inversión en el aeródromo leonés.

El portavoz socialista agrega que infraestructuras y creación de empleo son prioritarios y esenciales para los leoneses que “quizá no consideran prioritario un consejero leonés que no apuesta por León y que no ha hecho nada por el desarrollo de la provincia”.



Para José Antonio Diez, las infraestructuras viarias, ferroviarias, aeroportuarias y los puertos secos son esenciales no sólo para el movimiento de las personas sino como motor económico y así lo ha entendido la Junta que ha desarrollado un plan Cylog para su desarrollo. “El problema de este plan es que sólo ha mirado para el eje Valladolid, Burgos y Palencia, y con la connivencia de este consejero leonés ha olvidado León. No podemos esperar nada de una institución y de un representante que sólo ha pensado en favorecer a otras provincias en detrimento de León y de los leoneses”, recalca Diez.

El portavoz socialista lleva meses reivindicando la entrada de León en la red Cylog y la conversión de León en un foco estratégico y logístico preferente. “Entendemos que sólo con la entrada en las redes de desarrollo logístico puede la economía leonesa recuperar la competitividad, pero eso pasa por buenas comunicaciones y ahí es donde la Junta y el consejero leonés han fallado estrepitosamente”, explica Diez.

El Grupo Socialista exige, por tanto, una reivindicación del consejero porque “él debe ser el único leonés que no entiende como prioritario el aeropuerto de León”. Además, Diez puntualiza que el consejero habla de prioridades como si en algún momento las inversiones que no están llegando al aeropuerto de León se estuvieran destinando a otros proyectos o servicios aquí. “Pedimos a Silván que explique cuáles son las prioridades que se han cubierto porque nos cuesta mucho entender que no sean las infraestructuras pero tampoco lo sean ni la sanidad, ni la educación, ni la atención a la dependencia y, por supuesto, tampoco el empleo. Las cifras demuestran que el dinero que no ha llegado a los aeropuertos tampoco ha sido usado en creación de empleo o los servicios sociales esenciales. El recorte ha sido brutal en todo y eso los leoneses lo entienden claramente: ninguna de sus prioridades se ha cubierto desde la Junta”.